

新型コロナ、発症1カ月後でも5.2%に後遺症 大阪大など調査

2022年12月14日毎日新聞

大阪大と大阪府豊中市は14日、新型コロナウイルス感染症の後遺症について市民を対象にした共同調査の結果を公表した。有効回答3247人のうち療養後に何らかの症状があったと回答した人は47.7%。5.2%は発症から1カ月後の時点でせきや倦怠（けんたい）感などの症状があった。2カ月後でも3.7%の人が後遺症に悩んでいた。

感染1カ月後の時点で最も頻度が高い症状は脱毛とせきで、1.6%が日常生活に支障を感じていた。重症だった人は軽症者に比べ約5.4倍後遺症が起りやすい傾向にあった。一方、年齢や治療内容などが後遺症の起りやすさに与える影響は、今回の調査では明確にならなかった。

忽那賢志・大阪大教授は「海外の報告でも、後遺症は時間の経過とともに改善している。ワクチン接種を受けた人は後遺症が起りにくい傾向にある」と話した。

調査は2022年7月から実施。22年3月末までに感染した市民2万6880人にアンケートを送付し、4047人が回答。回答率は約15%だった。【菅沼舞】

今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナ新規感染 東京1万7687人 全国16万8491人

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c6e83474a2749199d4ff5233c3d6959598721ffb>

●【独自】“コロナ後遺症” デルタ株など流行の「第5波」以前と比べオミクロン株の「第6波」で割合が低下

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e6d4aca3029563519a9c6f416a3466bd34716e5a>

●三重で感染者3000人超 男女7人死亡 病床使用率43.8%

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a5bb45808c07094815cbb8cfa93d9b2e7cd11fd6>

●新型コロナ 新たに1164人感染 病床の使用率は27.7パーセント【福井】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/8b1d6e1db1143a7e605fd5b9ee22a91b887a9b0b>

●大阪新型コロナ9585人感染確認 14人死亡 15日

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3757a37bf443904bde62c2514b980d08659a8be4>

●新型コロナのワクチン接種 沖縄県が希望する企業に出向いて実施

<https://news.yahoo.co.jp/articles/5437054cbeb96db3448b5271c4f851b0e00da45d>

●【新聞社の裏切り？】尾身さんの感染でワクチン接種歴を次々を明かし始める・・・しかも5大紙すべて。 <https://www.youtube.com/watch?v=KHqdy2ZbJfU>

今日のPDF紹介下線をクリック

●[感染した死者の葬儀、コロナ禍前の様式に…「納体袋」不要など大幅に指針緩和へ](#)

●[尾身会長はワクチン5回接種でも感染新型コロナ3年目、我々はどう対処するべきか？](#)

●[コロナリスク評価 「インフルと同等にはかなりの時間」 専門家組織](#)